

miércoles, 12 de abril de 2023

Cerca de un centenar de empresarios y empresarias amplían su red de contactos, en Alcalá de Guadaíra, en el primer Encuentro Provincial de Negocios de este año

Jornada de Networking

Desde su puesta en marcha en el año 2010, la iniciativa registra la participación de más de 5.000 empresas de muy distintos sectores



Alcalá de Guadaíra acoge el I Encuentro Provincial de Negocios de este año 2023

La vicepresidenta de Prodetur, Manuela Cabello, junto a la presidenta de AJE-Sevilla, Candela Luque, y la alcaldesa de Alcalá de Guadaíra, Ana Isabel Jiménez, han dado la bienvenida al cerca del centenar de participantes en un nuevo Encuentro Provincial de Negocios 'Networking', el primero que se realiza en este año 2023 y que se desarrolla, durante la jornada de hoy, en el municipio de Alcalá de Guadaíra. La sesión está organizada por la Diputación, a través de Prodetur, junto con la Asociación de Jóvenes de Empresarios de Sevilla (AJE- Sevilla) y el Ayuntamiento alcalaense.

El objetivo de esta iniciativa es el de contribuir a la competitividad de la joven empresa de la provincia, al tiempo que se pretende generar un espacio de intercambio y de reuniones de trabajo

entre empresarios de distintos sectores, tanto para la venta de sus productos o servicios como para la adquisición de técnicas complementarias que redunden en la mejora de la capacidad de sus negocios.

Sobre la localidad que acoge el encuentro empresarial, Cabello ha destacado que Alcalá de Guadaíra brinda un marco "muy motivador", como uno de los "máximos exponentes" de la provincia en la materia. "Una ventaja competitiva y forjada durante décadas. Y además en plena expansión, como lo demuestra el hecho de contar con más de 7 millones de metros cuadrados de suelo industrial, 20 polígonos industriales, dos potentes centros de empresa y en torno a mil corporaciones empresariales".



COMUNICACION

La vicepresidenta de Prodetur ha subrayado que encuentros como este se han revelado como una “eficaz fórmula de negocio”, trayendo a colación los índices de participación que este programa ha registrado desde su puesta en marcha en 2010. Desde entonces, se han celebrado 44 encuentros provinciales y 11 de carácter luso-andaluz, con la participación, en total, de más 5.190 empresarios y empresarias de diversos sectores.

Este encuentro en Alcalá de Guadaíra es el primero de los tres programados para este año 2023 en colaboración con AJE-Sevilla. En este sentido, Cabello ha valorado la “buena sintonía” que la Diputación mantiene con la Asociación de Jóvenes Empresarios de Sevilla, con la que va “de la mano” en un proyecto “que se ha convertido, prácticamente, en un clásico”, después de más de una década de recorrido. “Un periodo de tiempo que avala la razón de ser de esta iniciativa”.

La jornada, tras el acto de inauguración, ha continuado con la ponencia titulada ‘Cómo convertir tu pasión en negocio’, impartida por Juan Carlos Ramos Picchi y Javier Ayala Diosdado, fundadores de la empresa Pepe Pinreles. Posteriormente, se inicia un turno de preguntas sobre esta charla por parte de los asistentes, y se desarrolla el *networking* o rueda de negocios, en la que cada participante tiene la oportunidad de presentar los productos o servicios de su empresa y establecer contactos comerciales.

